

## Gowes Mempolng Merenten VI: Upaya Kapolres Lombok Utara Jaga Semangat Personil di Tengah Operasi Besar

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.OPINIPUBLIK.ID](http://LOMBOKUTARA.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 26, 2024 - 07:49



Lombok Utara NTB – Dalam upaya memberikan relaksasi kepada personil yang sedang menjalani tugas berat dalam Operasi Mantap Praja Rinjani 2024, Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si, menggelar kegiatan Gowes Mempolng Merenten Jilid VI. Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari Ketua PC Bhayangkari Lombok Utara, Ny. Mira Didik, serta diikuti

oleh Pejabat Utama Polres dan anggota.

AKBP Didik Putra Kuncoro menyatakan kegiatan ini bertujuan untuk memberikan waktu relaksasi dan kebersamaan bagi personil Polres Lombok Utara.

“Kegiatan ini sangat penting untuk menjaga semangat dan kesehatan fisik dan mental personil kami, terutama saat menghadapi operasi besar seperti Ops Mantap Praja Rinjani 2024,” ujarnya.

Selain itu, kegiatan ini juga diisi dengan acara silaturahmi bersama masyarakat setempat, yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat selain itu juga di saat giwes Polres Lombok Utara juga melakukan pemeriksaan kesehatan kepada masyarakat yang xi temui, itu wujud kedekatan Polri khususnya Pejuang tangguh Polres Lombok Utara dengan masyarakat.

“Kami ingin menunjukkan bahwa Polri selalu hadir di tengah masyarakat, tidak hanya dalam tugas keamanan, tetapi juga dalam kegiatan sosial dan kebersamaan,” tambah AKBP Didik.

AKBP Didik menekankan pentingnya menjaga keseimbangan antara tugas dan kesehatan mental. “Personil kami menghadapi berbagai tantangan setiap hari, dan kegiatan seperti ini membantu mereka untuk tetap bugar dan siap menjalankan tugas dengan baik,” jelasnya.

Kapolres juga mengapresiasi dukungan dari Ketua PC Bhayangkari dan seluruh anggota Polres yang turut serta dalam kegiatan ini.

Sementara itu, Ketua PC Bhayangkari Lombok Utara, Ny. Mira Didik, menyampaikan kegiatan ini menjadi momen penting untuk menunjukkan bahwa Bhayangkari selalu siap mendukung setiap langkah dan inisiatif yang diambil oleh Polres Lombok Utara.

“Kami sangat mendukung kegiatan Gowes Mempolong Merenten Jilid VI yang diadakan oleh Polres Lombok Utara. Kegiatan ini tidak hanya memberikan kesempatan bagi personil untuk berolahraga dan bersantai, tetapi juga mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami percaya bahwa kebersamaan dan dukungan dari masyarakat adalah kunci keberhasilan dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian,” pungkasnya.

Kegiatan Gowes Mempolong Merenten Jilid VI ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi seluruh personil Polres Lombok Utara dan masyarakat sekitar.

“Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap dapat membangun semangat kebersamaan dan memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat,”

Dengan semangat kebersamaan dan dukungan penuh dari semua pihak, kegiatan Gowes Mempolong Merenten Jilid VI ini menjadi momen penting dalam memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat, serta mempersiapkan personil Polres Lombok Utara untuk menghadapi tugas-tugas mendatang dengan lebih baik. (Adb)